

## “EL PREGONERO”

Fueron los inicios de la publicidad.

Hace poco y recordando viejos tiempos he lanzado un pregón o bando desde mi bitácora.

Los menores de 45 años seguro que no han conocido la figura del pregonero ya desaparecido y muchos ni siquiera han oído hablar de él.

Muy popular en todos los pueblos de España, con su corneta apuntando al cielo iba parando por todas las esquinas y **Tuuuuuuuuuuu** ... comunicaba a la población los bandos del ayuntamiento, los trabajos comunales y cualquier acontecimiento que rompiera la monotonía del pueblo.



Trompetilla que utilizaba el pregonero.